

Mobilisation 1er août

Préparation 10H à la Case de santé

Rassemblement 14h place Belfort

Des logements dignes pour les personnes malades ou en situation de handicap !



Plus aucune personne malade à la rue

Nous sommes un collectif de personnes immigrées et atteints de maladies graves et chroniques. Nous sommes sans logement ou dans des logements non adaptés. Plusieurs d'entre nous dorment à la rue car l'Etat nous prend pas en charge.



L'hôtel c'est fait pour des vacances pas pour vivre

L'hébergement d'urgence n'est pas adapté pour nos situations. Ce n'est pas une vie de rester plusieurs mois ou années dans un hôtel.



Avec l'argent pour les hôtels, on pourrait toutes avoir des apparts

Un mois d'hôtel c'est 1500 € pour 2 personnes de quoi loger plusieurs familles dans de bonnes conditions.



Pas assez de places PMR à Toulouse

Les personnes en situation de handicap ont seulement deux places pour un hébergement d'urgence.



Un millier de personnes non prises en charge

Toutes les semaines un millier de personnes restent à la rue, loin du "O personnes à la rue" annoncé par Macron.



Garder un accueil physique pour le 115

Il est presque impossible pour nous qui cherchons un hébergement d'urgence d'avoir le 115 au téléphone, l'accueil physique est très important.



On ne sait pas comment sont attribués les hébergements

On demande de la transparence des institutions et une explication du refus de la prise en charge de nos demandes.



Stop aux coupures de financement

Nous exigeons de la préfecture qu'elle ré-ouvre le PAIO (veille sociale). On doit en finir avec la baisse du financement des associations de solidarité. Elles sont nécessaires pour nous aider dans nos parcours et nous permettre de faire face dans nos difficultés.

Collectif hébergement de la Case de santé